

## Gemeindenachrichten Mittwoch, 25. September 2024

### **Mehrzweckhalle geschlossen**

Infolge Malerarbeiten in der Mehrzweckhalle und im Eingangsbereich bleibt die Halle von Mittwoch, 2. Oktober bis und mit Freitag, 4. Oktober 2024 ganztags (auch abends) geschlossen. Wir danken fürs Verständnis. HAUSWARTUNG

### **Arbeiten Fernwärme – Belagseinbau Moosgasse**

Als Abschluss der Tiefbauarbeiten an der Moosgasse steht der Belagseinbau an. Die Vorbereitungsarbeiten laufen und heute Mittwoch, 25.09.2024 wird der Belag eingebaut.

Bis am Donnerstagvormittag, 26.09.2024 um 08:00 Uhr ist die Moosgasse ab Einmündung Eikerstrasse bis zum Strassenende/Sackgasse komplett gesperrt. Ab morgen Donnerstag, 08:00 Uhr ist die Moosgasse wieder für den Verkehr freigegeben und die bestehende Umleitung via Eiker Höhe/Kirchgasse wird aufgehoben. Die Durchfahrt nach Gipf-Oberfrick ist somit wieder ohne Umwege möglich. GEMEINDERAT

### **Einsamkeit im Alter ist unsichtbar und führt oft zur totalen Isolation**

Mit der diesjährigen Herbstsammlung der **PRO SENECTUTE** will die Stiftung den betagten Menschen, im speziellen den Einsamen, die mit sozialen und gesundheitlichen Problemen kämpfen und äusserst bescheiden ihren Lebensabend verbringen, mit kostenloser Beratung in persönlichen Angelegenheiten unterstützen. Mit Hilfsangeboten für zu Hause in gewohnter Umgebung ermöglicht Pro Senectute Seniorinnen und Senioren in unterschiedlichsten Bereichen gegen die Einsamkeit anzugehen.

Pro Senectute hofft auf Ihre privaten Zuwendungen und Ihre wohlwollende Solidarität gegenüber älteren Menschen, um auch in Zukunft ihre umfangreichen Aufgaben wahr zu nehmen. Im Oktober werden unseren Sammlerinnen an Ihrer Haustüre vorbeikommen. Für ihre grosszügigen Spenden danken wir der Schupfarter Bevölkerung herzlich. Pro Senectute Beratungsstelle des Bezirks Rheinfelden und die Ortsvertreterin.

Gemeindekanzlei Schupfart, 23. September 2024 / LR